

PlantaDoce.

Empresa

Noventure crece en tecnología de cicatrización con nuevas adquisiciones

La operación permite a Noventure continuar centrándose en productos sanitarios y expandir las áreas terapéuticas en las que trabaja.

PlantaDoce
19 abr 2021 - 12:03



Noventure aumenta su vademécum. La compañía española, especializada en licencias de productos sanitarios innovadores a base de sustancias y complementos alimenticios, ha anunciado la adquisición de Ulkox/Oleoabrax, una tecnología de cicatrización de heridas basada en el extracto de hoja de olea europaea.

Los productos sanitarios fueron desarrollados originalmente por la empresa española Qesper R&D, especializada en la creación y el desarrollo de productos sanitarios, y por Orpea Ibérica, empresa del ámbito de la atención a las personas mayores y dependientes y el sector de la salud mental, junto con el Servicio Andaluz de Salud (SAS).

El extracto de hoja de olea europea (olivo) ha mostrado un excelente efecto

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/noventure-crece-en-tecnologia-de-cicatrizacion-con-nuevas-adquisiciones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

depurador que contribuye a la aceleración de la cicatrización de heridas cutáneas. Las heridas crónicas se observan principalmente en la población de más edad. El incremento de los costes de la atención médica, el envejecimiento de la población, el reconocimiento de la amenaza que suponen infecciones difíciles de tratar, como las asociadas con biopelículas, y la amenaza continua de la diabetes y la obesidad en todo el mundo, hacen que las heridas crónicas sean un desafío clínico, social y económico muy importante.

Desde un punto de vista económico, el mercado anual de productos para el tratamiento de heridas se espera que alcance entre **15.000 millones de dólares y 22.000 millones de dólares en 2024**.

Noventure espera convertirse en un actor clave en productos de administración tópica

Ulkox/Oleoabrax son los primeros productos basados en olea europaea de Noventure. Ya están disponibles para licencia y han sido certificados como productos sanitarios de clase IIb. Están indicados para la cicatrización de heridas cutáneas de espesor total o parcial.

Luciano Conde, director general de Noventure explica que “este acuerdo nos permitirá no solo seguir dando forma a activos científicos innovadores y llevarlos a los mercados de todo el mundo, sino también adoptar medidas para convertirnos en un actor clave en productos sanitarios de administración tópica”.

En palabras de José Manuel Quesada, director general de Quesper R&D, “después de más de diez años de investigación clínica y preclínica, podemos afirmar con orgullo que Ulkox/Oleoabrax tienen la capacidad demostrada de reactivar y acelerar el proceso de curación de úlceras y heridas en la piel, y lo hacen significativamente mejor que otros productos ampliamente utilizados”.

PlantaDoce.

Noventure es una empresa española con sede en Barcelona. Está especializada en licencias para productos sanitarios innovadores a base de sustancias y complementos alimenticios especializados. Comercializa productos sanitarios homologados bajo la marca CE, listos para su comercialización en la Unión Europea y en territorios de todo el mundo, y complementos alimenticios especiales en las áreas de gastroenterología, uroginecología, pediatría y dermatología.